
意見の要旨 市の考え

 行政サービスのDX推進に反対はありません。少子高齢化で人口減少が
加速化している社会において、市民生活に重要な行政サービスをDX化す
ることは有益であると思います。
 しかし現在の本巣市を客観視すると、若者が本巣市で働きたいと思われ
る企業は少なく、岐阜高専を始め、本巣高校、岐阜農林、第一高校と特徴
ある学校が多くあるにも関わらず、若者の流出が止まらない状況が続いて
います。外部からの移住者が住みたいという地域としての魅力も感じても
らうことが出来ず、行政サービスのDXをする前に、本巣市に人が集まる
魅力を作り、その情報発信をしていくことが重要と思います。
 高速道路もまもなく開通。豊かな自然と、モレラを中心とした商業地を
活かし、本巣としての観光や、ビジネスモデルを広く求める場を作ること
から初めてみてはいかかでしょうか。

 ご意見いただきありがとうございます。
 いただいたご意見につきましては、担当部署と情報共有させていただき
ます。

本巣市DX推進計画（案）についての意見

　１　募集期間　　令和５年７月１日（土）から令和５年７月３１日（月）まで
　２　閲覧場所　　・市窓口における閲覧（本庁舎企画財政課、真正分庁舎地域調整課、糸貫分庁舎地域調整課、根尾分庁舎総務産業課）
　　　　　　　　　・市ホームページへの掲載
　３　提出件数　　１件（１名）
　４　意見の要旨と市の考え


